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XIV. Geseb:gtbungsp~riode 

A n fra 9 e 

der Abgeordneten Dr.Busek 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend Auswirkungen der Kartenpreiserhöhungen in den 

Bundestheatern. 

Seit der-letzten Kartenpreiserhöhung bei den Buridestheatern 

hört man von einer rapiden Verschlechterung der Besucher

frequenz vor allem bei den teuren Kartenkategorien. Mehrere 

Reisebüros bieten Autobusfahrten zum Ziel eines Opern- oder 

Theaterbesuches in München an und werben damit, daß der 

Preis samt Fahrt billiger sei, als ein guter Platz in einern 

der Bundestheater. 

Aus diesem Grund richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e 

1) Wie hat sich die Besucherfrequenz seit der letzten 

Kartenpreiserhöhung in den einzelnen Bundestheatern 

vor allem hinsichtlich der teuren Kartenkategorien 

entwickelt ? 

2) Welche Maßnahmen wurden seitens des Bundestheaterverbandes 

ergriffen; um ein Absinken der Besucherfrequenz 

vor allem bei den teuren Kartenkategorien zu verhindern ? 

3) Welche \'1erbemaßnahmen für die Bundestheater sind in 

nächster Zeit geplant ? 
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